

Thema: Schinko, inko-Ge, hard Lengauer. F

Weblink: [Artikel öffnen](#)
[Newsletters](#) [ePaper](#) [Push-Nachrichten](#) [Gewinnspiele](#)
[Suche](#) [Anmelden/Registrieren](#)


MeinBezirk.at

Das Online-Portal der Bezirks Rund Schau

[Freistadt](#) [Nachrichten](#) [Leben](#) [Fotos & Videos](#) [Veranstaltungen](#) [Jobs](#) [Marktplatz](#) [Community](#)
[Home](#) > [Oberösterreich](#) > [Freistadt](#) > [Wirtschaft](#)

 Redaktion
Roland Wolf
 ☆ zu Favoriten ⓘ

Erfolgreiche Job Week

Brücke zwischen Arbeitgebern und Arbeitssuchenden

2. April 2024, 13:14 Uhr


 Schüler der 3b-Klasse der Mittelschule Pregarten mit Schinko-Geschäftsführer Gerhard Lengauer. Foto: Privat
 hochgeladen von [Roland Wolf](#)

NEUMARKT, PREGARTEN. Unternehmen aus den verschiedensten Branchen zeigten bei der OÖ Job Week ein breites Spektrum an Möglichkeiten für Arbeits- und Ausbildungsplatzsuchende aller Qualifikationsstufen. Die Betriebe luden unter anderem zu Betriebsführungen, Schnuppertagen, Speed Datings oder zu einem Frühstück ein. Teilnehmer konnten in einer ungezwungenen Atmosphäre nicht nur Informationen austauschen, sondern auch direkte Einblicke in die Unternehmenskultur und -arbeit gewinnen.

Viele positive Rückmeldungen





Thema: Schinko, inko-Ge, hard Lengauer. F

Weblink: [Artikel öffnen](#)

„Die OÖ Job Week war eine fantastische Gelegenheit, um talentierte Arbeitskräfte zu finden und die Karrieremöglichkeiten in den Betrieben einem breiten Publikum zu präsentieren“, sagt Wirtschaftskammer-Obmann Christian Naderer. „Das Ziel ist, eine Brücke zwischen Angebot und Nachfrage auf dem Arbeitsmarkt zu schaffen. Ich freue mich über die vielen positiven Rückmeldungen sowohl von Arbeitgebern als auch von Arbeitssuchenden. Unsere Unternehmen haben sich bei der OÖ Job Week als attraktive Arbeitgeber präsentiert, und wir sind stolz darauf, eine so vielfältige Wirtschaftskraft in unserer Region zu haben.“

Großes Engagement der Unternehmer

Die OÖ Job Week bot für jeden - unabhängig von den individuellen Herausforderungen - die Möglichkeit, seinen Platz im Arbeitsmarkt zu finden. „Wir freuen uns, dass so viele Besucher die Möglichkeit hatten, Betriebe in der Region zu entdecken und neue Berufe beziehungsweise Branchen kennenzulernen. Ebenso freut uns das Engagement der zahlreichen Unternehmen, Menschen mit unterschiedlichen Voraussetzungen eine inklusive Arbeitsmöglichkeit zu bieten“, sagt Dietmar Wolfsegger, der Leiter der Wirtschaftskammer Freistadt.

Blick hinter die Kulissen

Im Rahmen der OÖ Job Week konnten die Teilnehmer mit den Firmeneinhabern und deren Mitarbeitern persönlich ins Gespräch kommen, Fragen stellen und einen ersten Einblick in das Unternehmen erhalten. So nutzte die Mittelschule Pregarten die Chance und blickte bei der Firma Schinko in Neumarkt hinter die Kulissen. „Es ist immer wieder gut, dass es die Möglichkeit gibt, Betriebe zu besuchen und so den Schülerinnen und Schülern viel zu zeigen, was sie nach der Schule lernen könnten“, sagt Alexandra Hofstadler, Lehrerin an der Mittelschule Pregarten. „Die Firma Schinko ist einfach ein beeindruckender regionaler Betrieb, der den Lehrlingen auch viel für das Leben lernt und sich toll um die Lehrlinge kümmert.“



Weitere Beiträge zu den Themen

- Pregarten
- Gerhard Lengauer
- Schinko
- Dietmar Wolfsegger
- Mittelschule Pregarten
- Christian Naderer
- Alexandra Hofstadler
- neumarkt
- Job Week



**Heizöllieferanten im Vergleich
Heizöl in
Oberösterreich – die
niedrigsten Preise**



Aktuelle Themen

- Pregarten
- Bezirk Freistadt
- Verbund
- Feuerwehr
- Grünbach
- Freistadt
- Theater
- Rainbach
- neumarkt
- Windkraft
- Hagenberg
- Wartberg

Meistgelesene Beiträge

- Benzin- & Dieselpreise
Die billigsten Tankstellen
im Bezirk Freistadt**
- Blasmusik-Wettbewerb
Musikverein Grünbach
siegte auf Landesebene in
der "Leistungsstufe B"**
- Fußball
Herbstmeister SPG WKL
lässt erneut Punkte liegen**
- Fußball
SPG Pregarten hadert mit
vergebenen Torchancen**
-

Thema: Schinko, inko-Ge, hard Lengauer. F

Weblink: [Artikel öffnen](#)



Vom 5. bis 7. April 2024

Österreichs schönste Gartenmesse „Blühendes Österreich“ in Wels

Es ist wieder so weit: Der Frühling steht vor der Tür, und damit erwacht auch die Garten- und Balkonsaison. Tauchen Sie ein in die zauberhafte Welt des Frühlings auf der Gartenmesse "Blühendes Österreich" in Wels vom 5. bis 7. April 2024, die Messe für Garten,...

Theater

Noch nie so viele Besucher in Kaltenberg wie heuer

6

Magdalena Wögerbauer

Kefermarkt freut sich über Neuzugang

Kommentare

JETZT KOMMENTIEREN

UP TO DATE BLEIBEN

-  Aktuelle Nachrichten aus Freistadt auf [MeinBezirk.at/Freistadt](#)
-  Neuigkeiten aus Freistadt als **Push-Nachricht** direkt aufs Handy
-  BezirksRundSchau Freistadt auf Facebook: [MeinBezirk.at/Freistadt - BezirksRundSchau](#)
-  **ePaper** jetzt gleich digital durchblättern
-  Storys aus Freistadt und coole Gewinnspiele im wöchentlichen [MeinBezirk.at-Newsletter](#)

 **Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?**

Werde **Regionaut!**

JETZT REGISTRIEREN

Über uns

Unsere Medien & Kontakte
Häufig gestellte Fragen
Arbeiten bei uns
RegionalMedien Austria AG

Service

Regionauten-Community
Feedback zur Website
Verhaltenskodex
Cookie Einstellungen

Information

Impressum
Datenschutz
AGB MeinBezirk.at
AGB Marktplatz

Powered by PEIQ

